

Ablauf der Betreuung der Schülerinnen und Schüler bei positivem Schnelltestergebnis

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

krisenhafte Momente gehören zu den Ereignissen, die, wenn sie ins Schulleben einbrechen, Lähmung und Entsetzen hervorrufen können und deshalb die Notwendigkeit einer behutsamen und einfühlsamen Individual- und Klassenbegleitung unabdingbar machen. Ein solch krisenhafter Moment kann entstehen, wenn der/die Betroffene oder die Klasse überraschend mit einem positiven Schnelltestergebnis konfrontiert wird.

In diesem Fall wird der/die Betroffene und die Mitschüler von Nachsorgekollegen begleitet. Ein Kollege wird bis zur Abholung durch die Personensorgeberechtigten den betroffenen Schüler bzw. die betroffene Schülerin getrennt betreuen und eine Gesprächsmöglichkeit anbieten. Ein zweiter Kollege wird zusammen mit dem unterrichtenden Kollegen bei Fragen und Gefühlsäußerungen den Mitschülern zur Verfügung stehen.

Als Personensorgeberechtigte der/des Betroffenen werden Sie von der Schulleitung telefonisch kontaktiert. Kommen Sie dann bitte zeitnah und auf direktem Weg ins Sekretariat.

Bitte sprechen Sie nach einem positiven Schnelltestergebnis in der Klasse mit Ihrem Kind über dessen Wohlbefinden, sobald es zu Hause ist, und nehmen Sie dessen Sorgen ernst.

Gerne können Sie auch Frau Schüller (Schulseelsorgerin), Frau Damasceno (Verbindungslehrerin), Herr M. Schäfer (Verbindungslehrer) oder Herr Pfaff (Sicherheitsbeauftragter) kontaktieren, sofern Sie oder Ihr Kind dann Gesprächsbedarf haben.

Hinweisen möchten wir Sie auf folgende Internetseite, auf der Sie weitere hilfreiche Unterstützungsmöglichkeiten im Zusammenhang mit der Pandemie finden.

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/aktuelle-infos-zu-corona/fragen-und-antworten-rund-um-corona/hilfe-fuer-die-seele-in-der-coronazeit/>

Den schulischen Alltag zu unterbrechen, um miteinander zu reden und Gefühle zuzulassen, ist in diesem Fall der hilfreichere Weg als Schweigen und Wegdrängen.

Liebe Eltern, seien Sie zuversichtlich, dass alle Kolleginnen und Kollegen Ihre Kinder bei allen Schritten der Testdurchführung, auch im Nachgang, behutsam und sorgsam begleiten. Vielen Dank, dass Sie das Testangebot an unserer Schule wahrnehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Larissa Damasceno, Brigitte Molitor, Christoph Opitz, Roland Vogt, Markus Schäfer, Daniel Pfaff und Doreen Schüller (Nachsorgekollegen)

Martin Klaiber und Sandra Planck (Schulleitung)